
NO. 答弁者

1 中 本 議 員 1
基本計画にある人口規模維持の現在
迄の対策の経過を問う

1
出生率の上昇と社会増に向けた現在までの取り組みと今後
の見通しは

2 暮らしやすい町づくりについて 2 道路について

3 公園整備について

4 高齢者・障害者福祉関係について

2 渕 上 議 員 1 上関原発建設について 5 町長の考え方は 町長

2 就学援助について 6 就学援助準備金の入学前支給は 教育長

3 村 中 議 員 1 特定空き家について 7 特定空き家対策の進捗状況について

8 空き家データーベースについて

9 特定空き家対策の課税状況について

10 代執行について

4 細 田 議 員 1
小・中学校のスタートカリュキュラ
ムについて

11 現状と課題はどうか 教育長

2 介護環境の整備について 12
町民が安心して住み続けることのできる介護環境となって
いるか

13 町民総活躍の取り組みは考えられないか

5 平 岡 議 員 1 防災対策について 14 業務継続計画への対応

15 災害弱者への対応

2 子育て世代への支援について 16 産後の支援体制の充実

17 子育て世代包括支援センターの取り組み

3 町の財政について 18 基金の少ない原因は何か

19 財政安定化の取り組みは
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6 中 川 議 員 1 変わる学校行事について 20 秋から春への運動会開催について 教育長

7 松 本 議 員 1
「オール山口Jリーグで地方創生、
まちづくりパートナーシップ包括連
携」協定について

21
「ご当地WAONカード」を作成して地域共通ポイントを発
行し、地域活性化できないか

22 防災訓練を合同でする計画はないのか

2 化学物質過敏症について 23 平生町の化学物質過敏症の現状と対策は

24 学校でシックスクール対策はしているのか 教育長

3
平生町公共施設等総合管理計画につ
いて

25
【基本方針３】民間企業や他自治体、住民との連携とノウ
ハウ等の活用・導入において、観光協会・体育協会の活用
の可能性はあるのか

26 空き店舗活用で図書館をリニューアルしては

8 河内山議員 1 住環境を守るまちづくりについて 27 航空機騒音の調査を

2 健全な財政運営について 28 新たな税の検討結果を明らかに

29 ふるさと納税制度にどう取り組むのか
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